



**BARCELONA** Bartomeu no dimite y negocia con Koeman

P34 y 35



**REVISTA V** Los huesos del gigante de 'Handia' agrandan su leyenda

P29

## CAMBIOS EN EL PARTIDO POPULAR ANTE EL NUEVO CURSO POLÍTICO



Álvarez de Toledo, ayer, tras conocer su cese, a las puertas del Congreso. / JUAN CARLOS HIDALGO (EFE)

# Casado destituye a Álvarez de Toledo por desafiar su autoridad

### El líder del PP refuerza a Ana Pastor y elige a moderados en las portavocías del partido y del grupo parlamentario

NATALIA JUNQUERA

Pablo Casado destituyó ayer a Cayetana Álvarez de Toledo, que fue su apuesta personal, como portavoz del PP en el Congreso. Álvarez de Toledo explicó que su entrevista del domingo con EL PAÍS, en la que se desmarcaba otra vez de

**“La discrepancia no es deslealtad”, afirma la dirigente tras su cese**

la línea del partido, fue entendida por Casado como un desafío a su autoridad. Será sustituida por Cucca Gamarra. El refuerzo de Ana Pastor y la elección de José Luis Martínez-Almeida como portavoz nacional revelan el giro hacia perfiles moderados. PÁGINAS 12 Y 13

# La moción de censura contra Ayuso cobra fuerza en el PSOE

JUAN JOSÉ MATEO, Madrid

La posibilidad de que el PSOE presente una moción de censura contra la presidenta madrileña, la popular Isabel Díaz Ayuso, “cada día cobra más fuerza”, declara a EL PAÍS José Manuel Franco, secretario general de los socialistas madrileños y delegado del Gobierno en la región. Franco subraya el malestar de su partido por la gestión de la

pandemia y la falta de información en una comunidad con más de 15.000 muertos y 90.000 contagiados. Para descabalar a Ayuso, el PSOE necesitaría el improbable apoyo de Ciudadanos, socio de gobierno del PP. Sus declaraciones se producen justo un año después de ser investida Díaz Ayuso como presidenta regional con los votos del PP, Ciudadanos y Vox. MADRID

# Juan Carlos I se halla en Emiratos Árabes desde su salida de España

### El ex jefe del Estado pone fin, a través de la Casa del Rey, a la incógnita sobre su paradero tras dejar el país el 3 de agosto

M. GONZÁLEZ / C. E. CUÉ, Madrid

La Casa del Rey despejó ayer la incertidumbre sobre el paradero de Juan Carlos I, que anunció hace dos semanas su salida de España. En un comunicado, La Zarzuela informó de que “S. M. el Rey Juan Carlos ha indicado a la Casa de Su Majestad el Rey que comunique que el pasado día 3 del presente mes de agosto se trasladó a Emiratos Árabes Unidos (EUA), donde permanece en la actualidad”. El escrito no especifica cuánto tiempo permanecerá en dicho país ni si será su destino definitivo, lo que fuentes próximas al rey emérito descartan.

La fórmula elegida implica que es el propio Juan Carlos I el que hace público dónde se encuentra. La falta de confirmación sobre adónde se dirigió había generado incomodidad en el Gobierno y en la propia Casa del Rey, y complicaba el objetivo de salvaguardar a la institución de la erosión por la investigación de sus cuentas en el exterior.

Fuentes del Ejecutivo (que desde el principio fue reticente a que el ex jefe del Estado se marchara de España y menos a una monarquía del Golfo) expresaron su alivio por el anuncio, que demuestra “que no hay na-

da que ocultar y está a disposición de la justicia”. Lo ratificó el ministro de Justicia, Juan Carlos Campo: “Estoy convencido de que, cuando la justicia lo llame, comparecerá”. PÁGINAS 14 Y 16

EDITORIAL EN LA PÁGINA 8

# Lukashenko trata de ganar tiempo ante el clamor para que dimita

MARÍA R. SAHUQUILLO, Moscú

Cientos de trabajadores abuchearon ayer de forma insólita a Aleksandr Lukashenko durante su visita a una fábrica con la que buscaba calmar los ánimos tras la histórica manifestación en su contra del domingo. El gesto no funcionó. “Hasta que me maten no habrá otras elecciones”, les respondió el líder bielorruso. Horas después, en un intento por ganar tiempo, se vio forzado a reconducir su discurso con una vaga oferta de reforma constitucional. PÁGINAS 2 Y 3

EDITORIAL EN LA PÁGINA 8

# China patenta una vacuna y prevé su uso masivo en breve

JAIME SANTIRSO, Pekín

China ha registrado la patente de su vacuna para la covid con idea de empezar a producirla “en masa en un breve periodo de tiempo”. El proyecto, de la empresa CanSino Biologics con la colaboración del Ejército chino, se halla en la tercera fase de pruebas y, a diferencia del plan ruso, se ha sometido a examen en la revista científica *The Lancet*. PÁGINA 23

Conocer para cambiar.  
Cambiar para mejorar

Suscríbete a los hechos

EL PAÍS